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Проблема с HD в KMP
Послан  miha - 02.02.2010 13:35
_____________________________________

При воспроизведении mkv файлов большого размера от 4Гб и выше видео отстает от звука. Как
настроить плеер?  
Система Atom Ion net-top. Win7.

============================================================================

RE: Проблема с HD в KMP
Послан  Гоша Компьютерный - 02.02.2010 13:38
_____________________________________

Проблема  не в плеере. А аппаратных возможностях вашего компьютера и операционной
системе. К слову говоря, то же видео под Windows XP у меня открывается нормально, а под
Windows 7 - нет

============================================================================

RE: Проблема с HD в KMP
Послан  miha - 02.02.2010 13:43
_____________________________________

Какое-то время воспроизведение было в норме. Смотрел видео 16Гб. Что случилось не могу дать
ладу. Система в принципе заточена под мультимедиа, есть HDMI вернее DVI, но звук через него
идет. Подключен к плазме. Правда оперативки всего 1Гб.

============================================================================

RE: Проблема с HD в KMP
Послан  Гоша Компьютерный - 02.02.2010 13:48
_____________________________________

Надо пробовать восстанавливать систему до того дня когда было все нормально. Возможно, что
то было установленно, какие то библиотеки замещены.

============================================================================

RE: Проблема с HD в KMP
Послан  miha - 02.02.2010 13:50
_____________________________________

Спасибо. Попробую. Вспомнить бы когда проблема появилась.:S 
Кстати в тестах этот net-top FullHD тянет, а я запускаю HD-Ready.:blink:

============================================================================

 1 / 2



Форум для настоящих чайников - Ячайник - сайт для настоящих чайников
Создано: 29 April, 2024, 13:26

RE: Проблема с HD в KMP
Послан  miha - 02.02.2010 14:20
_____________________________________

Сделал откат примерно на месяц назад. Похоже все восстановилось. Это Nero8 накосячила, да
еще DirectX переустановила. 
Еще раз спасибо Гоше. Век живи - век учись.:P
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